

REINOSA

## Sanidad y Cantarey afirman que no hay un brote de tuberculosis

06.09.2007 - M. DE LA P.

La Consejería de Sanidad y la empresa Cantarey, de Reinosa, manifestaron ayer que no existe un brote de tuberculosis entre el personal de la fábrica de aerogeneradores. El director de Salud Pública del Gobierno de Cantabria, Santiago Rodríguez, fue más allá y afirmó taxativo que «no hay un brote ni en Cantarey, ni en Reinosa, ni en otros puntos de Cantabria. Sólo una persona acudió al centro de salud de la capital campurriana, se sometió a la prueba de tuberculina, y dio positivo, pero no tiene tuberculosis».

El término 'brote' se refiere a un mínimo de tres o cuatro casos de personas infectadas por el bacilo de Koch en centros cerrados como colegios, empresas, etc. Estar en contacto con una persona tuberculosa no significa que automáticamente se produzca un contagio. Esto puede suceder cuando se tienen las defensas bajas o en casos inmunodepresivos. La tuberculosis es una enfermedad contagiosa y por protocolo cuando se tienen síntomas se realiza el test de Mantoux (tuberculina). Si da positivo no significa que se tenga tuberculosis. La tercera parte de la población del planeta daría positivo, según los estudios científicos. Ahora bien, el protocolo establece que se realice una placa de tórax y si se confirma esta enfermedad se da un tratamiento.